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日―タリー:

変化をもえらす

<<  2017・ 8。 1>>

第 1669回例会

本日のプログラム

○理事会

○誕生日お祝い

財 寸 聡さん

○創立記念日

田中 聡一さん

○インターアクト合同会議 。年次大会報告会

インターアクト委員長 山川 幸洋

回第 1667回例会報告書 平成 29年 7月 18日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『我等の生業・四つのテスト』

○ロータリーの目的 朗読

○本日のご来訪者

国際ロータリー第 2840地区ガバナー

田中 久夫様

国際ロータリー第 2840地区副幹事

永塚  徹様

有限会社 山翔

代表取締役 山川 幸洋

伊勢崎市長沼町613‐ 7

側 L10270131‐ 1447 FAX027031‐ 1461

メイクアップはお近くでどうぞ !

伊勢崎ロータリークラブ

宮澤 秀利様 側エスペランサ・エストレーラ

田中 泰亨様 ル・ソレイユ船

柳澤  武様 隅アクティブフォームス

岡部 修久様 伸和地産閣

□範 (会長 矢内 良利

本日は、田中ガバナーがメイクに来ておられます。この

後、ガバナー卓話も控えておりますので、短めに済ませた

いと思いま坑

先週の土曜日に七夕まつりの一環として行われる「社会

を明るくする運動」歩行パレー ドに参加いたしました。

この運動は法務省主唱により犯罪や非行を防止し、立ち直

りを支える地域のチカラ～の協調月間として 71～一か月

間全国一斉に展開されます。そして伊勢崎佐波推進委員会

としてこの運動の一環として街頭歩行パレードをしながら

啓発用資材を配布するものです。そこで毎年ロータリーク

ラブも参加団体として参加しております。

そして今回の参加ノ代ヽ数ですが、伊勢崎 RCは 35名、中央

RCは 30名、東RCは 6名、当クラブは2名 と大変寂しい

思いをいたしました。来年はしつかり声掛けをして最低で

も10名程度は出席できるようしましょう。

西目電設 有限会社

代表取締役 西目 勝則

佐波郡玉村町寛偏挿語1075-1

側 L090‐ 1618‐0117 FAX027064‐ 0004

本年度クラブテーマ
“知・好・韓"行出しよう若書■―タリアン !

1.寄付目標について (必連)

★ロータリー財団 150ドル/人
★ポリオ 30ドル/人
★米山記念奨学 16,000円 /人

2ロ クラブ全体の出席率向上

1人でも多く皆勤を目指そう !

★クラブ出席率 80%、 他クラデヘのメイクを増やそう

会員増強目標
★純増 3名 (う ち女性会員 1名 )以上

例会を通じて日―タリーを学ぼう
★ロータリーつてなに?R財団つてなに ?米山奨学って

なに?な ど聞かれても答えられるようになろう。
★「ロータリーの目的 (網領 )」 「五大奉仕」を覚えよう。

０
じ

月曜日 イ期 RC 伊勢崎プリオパレス 12: 30～ 第 1・ 3木曜日 伊勢崎日―タニアクト・クラブ 伊勢崎プリオパレス 19 1 30～

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四卿 Rト インター7ク ト部 四ツ葉学園 12150～

木曜日 1却 RC ニューいづみ 12:10～ 縦 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



□幹事報告 (幹事 塩屋 博樹)

○本 日は、日中久夫ガバナーと永塚地区副幹

事がメイクにいらつしゃいました。心より歓

迎申し上げます。ありがとうございます。

そして、日中ガバナーには、この後、卓話を

お願い致します。

○あす 19日 (水)P M6:00よ り、天武に

て伊勢崎 5ク ラブの会長幹事会が開催され

ます。出席者は、矢内会長と目木副幹事です。

①来週は、26日 (水)6時 30分より新会員

歓迎会・竹内さん送別会並びに納涼夜問例会

です。そして、森田ガバナー補佐が事前訪問

にいらつしゃいます。25日 (火)の例会は、

26日 (水)に変更になりましたのでお間違

いのないようお願い致します。

020日 (木)に 8月 の例会案内と理事会案

内を皆様にFAX致 します。必ず確認に上、

事務局にご返信下さい。

○メイクの際は、例会変更等がございますの

で、事務局にお問い合わせください。

□米山奨学会・ ロータリー財団寄付

石原秀彦さん 。奥村聡さん 。小山龍太さん

ロニコニコボックス委員会

○本 日は、宜しくお願い致します。

ガバナー 田中 久夫様

○田中ガバナー、本 日はお忙 しい中、当クラ

ブにメイクにお越 しくださり誠にありがと

うございます。教え子の目木がいるクラブと

覚えて頂けると幸いです。今日は、美味しい

食事をご堪能下さい。 会長  矢内 良春

ご協力ありがとうございます。

20172018年度累計  167,000円

最近の出席率

7月 18日 1

日 付 1出席者数 1会員数

7月 11日 1 22  1  31

□出席報告 7月 平均83.07%

ロガバナー卓話

南RCで 3件 目のメイク

ですが、アットホームで

一番楽しそうに例会を行

つているクラブだと感 じ

ました。このクラブの課

題は、会員増強だと思います。純増 3名以

上 !今後もよリー層頑張つて目標を達成 し

て下さい。11月 19日 (日 )は地区大会です。

内容も充実しておりますので、ぜひ出席 して

下さい。お待ちしてお ります。

□委員会報告

○本国例会終了後より、新会員勉強会を実施致

します。  クラブ研修リーダー  下田 進

①ホームページを更新致しました。皆様、是非

ご覧下さい。22日 (土 )は、 IA年次大会で

す。  広報委員・ IA委員長 山川 幸洋

08/22(火 )の早朝坐禅例会に皆様参加して下

さい。10/28.29(上 、日)開催のライラ研修ヘ

の参加も検討をお願い致します。

クラブ管理運営委員長 小谷野晃良

07/20(木 )群馬県野球大会コミッショナー会

議に参加いたします。  監督  新井 茂雄

○今後も情報を沢山集め、会員増強を頑張つて

行こうと思います。皆さん宜しくお願い致しま

す。いせさきまつりのうちわの販売をしており

ます。地域の活性化の為にもご協力をお願い致

ロータリー

します。 会員増強委員長 鷹巣 修


